校園長だより

学校園教育目標 「たくましく自立する子どもを育てる」 http://shuusai-e.kishiwada.ed.jp/ 第26号 令和2年10月19日 岸和田市立修斉小学校 La:427-5913

【学校経営方針】

~新しい時代を豊かに生きる子どもの育成~

「子どもが活躍(きらっと光る)できる学校」 「すべての子どもの『心の居場所』としての学校」 「家庭・地域と連携し、子どもたちが安全で安心して通える学校」

今年度の PTA 行事について

今年度はコロナ禍の下、現在まで例年行っている「給食試食会」「成人教育研修会」等のPTA 行事が実施されておりません。大変心苦しく思っております。校園長だより25号でもお知らせしましたが、1年間の折り返し地点に来ていますが、現在の状況を鑑み、現時点においては、これ以降のPTA 行事についても、実施しない方向で考えております。

PTA 実行委員の皆様へ、今後の PTA 実行委員会では、今後の状況の変化に応じて、実施が可能となった場合の PTA 行事の持ち方と来年度以降の行事の持ち方についてもご検討いただくこととなります。何卒、ご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

3年生が社会見学に行きました。

10月16日(金)、3年生が社会見学に行きました。行先は「岸和田市消防署」です。今回はコロナウィルス対策として、2台のバスに分乗して消防署に向かいました。

まず、消防車と救急車の見学です。普段見ることのできない、車の中のいろいろな設備について説明を受けました。(説明を受ける際も、しっかりとコロナウィルス対策をしていただきました。)また、実際に消防車のホースにも触れさせていただきました。消防署の壁には表示があり、40メートルのはしご車は13階まで届くそうです。

次に、消防署内を見学しました。2 グループに分かれ、通信指令室・着替える場所・トレーニングルーム・休憩室等を見学しました。一刻も早く出動できるように、部屋の配置が工夫されていました。

子どもたちは、しっかりと話を聞き、メモを取り、学習しました。消防署の皆様、ありがとうございました。





遠足がありました。(修斉幼稚園)

10月13日(火)トンボ池公園に行きました。今年はコロナ禍の下での実施ということで、歩いてトンボ池公園に行きました。年少さんの3人は、初めての園外保育となり、「長い距離を歩くのは難しいかな?」と少し心配していました。(荷物運びと、いざという時の救急車両として、私が車で同行しました)ですが、こちらの心配など、どこ吹く風、みんな一生懸命歩いてくれました。

現地では、遊具の場所に移動する道筋で「オリエンテーリング」を行いました。2つの班に分かれ、それぞれ協力しながら「ミッション」をクリアしていきました。遊具では、全員が、思いっきりはしゃいでいました。体をいっぱい動かしたので、みんな、昼食が待ちきれないようすでした。おなかいっぱい食べました。

昼食後、別の遊具の場所で遊んだ後「どんぐり」を探しながら、帰途につきました。 園に到着したとき、お迎えのお母さんの顔を見たときの子どもたちの顔は「やり遂げたよ」という自信に満ち溢れていました。





校園長 船越 康治